

L'alsace, Samedi le 20 Juin 2009

Religion Un Colmarien vicaire de Saint-Pierre-et-Miquelon



Pierre Gaschy, nouveau vicaire apostolique de Saint-Pierre-et-Miquelon. DR

Hier, le pape Benoît XVI a nommé Mgr Pierre Gaschy vicaire apostolique de Saint-Pierre-et-Miquelon. Cet Alsacien succède à un autre Alsacien, Mgr Lucien Fischer, dont le pape a accepté la démission pour raison d'âge. Né à Strasbourg en novembre 1933, Lucien Fischer avait été ordonné prêtre en septembre 1962 et était devenu évêque en avril 2000.

Pierre Gaschy, son successeur comme représentant de l'église catholique dans l'archipel français de Saint-Pierre-et-Miquelon, au large du Canada, est né le 26 juin 1941 à Colmar, comme fils du viticulteur Pascal Gaschy et d'Augustine Grieneisen. Il a effectué une partie de ses études secondaires au collège épiscopal de Zillisheim et a été ordonné prêtre le 6 juillet 1969 à Eguisheim. Membre de la congrégation du Saint-Esprit (spiritain), il a exercé son ministère en République centrafricaine à deux reprises (entre 1970 et 1987 et entre 1994 et 1997) et a exercé des responsabilités au sein de sa congrégation au niveau régional : il a ainsi été supérieur régional Est (entre 1987 et 1993) et supérieur des communautés de Blotzheim (1997-2000) et Saverne (2000-2006). Depuis 2006, Pierre Gaschy était curé de la paroisse de Fameck, en Moselle.